



PRESSEINFORMATION

10.10.2023

The next generation - Eine neue Reise beginnt!

Das Junggärtnertreffen und die Mitgliederversammlung des LV Bayerischer Junggärtner e.V. vom 29.09.-01.10.2023 fanden dieses Jahr in Gunzenhausen im Fränkischen Seenland statt. Dort hat sich ein junges Team gefunden, das das Ruder vom alten Vorstand übernommen hat.

Bis Gunzenhausen hat Stefan Boertz als Landesvorsitzender der Bayerischen Junggärtner das Schiff des Landesverbands gesteuert und ist dort nach sieben Jahren an der Spitze des Verbands sicher in den Hafen eingelaufen. Mit ihm verabschieden sich auch Tobias Ulrich und Davis Britzl aus dem Vorstand und übergeben nun an eine ganz neue Mannschaft:

Der Landesverband hat jetzt mit Robin Beetz als Landesvorsitzenden und Marion Thomas als Landesvorsitzender wieder eine Doppelspitze. „Ich wünsche mir, in den nächsten Jahren noch mehr junge Gärtner*innen und Florist*innen zu erreichen und miteinander zu verbinden“, erklärte Robin Beetz nach seiner Wahl zum Landesvorsitzenden. Der gelernte Zierpflanzengärtner aus München will besonders für diese Zielgruppe die Möglichkeiten für bezahlbare Weiterbildung und persönliche Entwicklung innerhalb der sich schnell verändernden Grünen Branche erhalten und weiter ausbauen.

Marion Thomas war bereits Stellvertreterin im bayerischen Landesvorstand und im Bundesvorstand der Arbeitsgemeinschaft deutscher Junggärtner e.V. und bringt ihre Kontakte und Erfahrung in den neuen Landesvorstand mit ein.

Zu Stellvertreter*innen wurden Regina Haindl, gelernte Staudengärtnerin, Maxi Boehm, gelernter Zierpflanzengärtner sowie Josef Huber und Niklas Engeland, beide gelernte Landschaftsgärtner, gewählt.

Das junge Team übernimmt mit dem Landesverband ein „seetaugliches Schiff“ mit wachsender Mitgliederzahl, zwei Bildungsreferentinnen und einem neuen Geschäftsführer und kann ab jetzt bestimmen, wohin die Reise geht.

Landesverband Bayerischer

Junggärtner e. V.

Landesgeschäftsstelle

Augsburger-Str. 43

82110 Germering

Tel.: 089 – 89 44 14 - 14

Fax: 089 – 89 44 14 - 10

E-Mail:

info@bayerische-junggaertner.de

Die Geschäftsführung hat seit 21.08.2023 Niklas Schädler als Elternzeitvertretung von Isabella Steckenbiller übernommen. Er studierte im Bachelor Biologie in Stuttgart Hohenheim, bevor er für den Master zu Agrarwissenschaften wechselte. Zunächst als Agrarreferent der Bayerischen Jungbauernschaft e.V. tätig, ist er nun für die Finanzen beider Jugendverbände zuständig.

Die Grundlagen für den spannenden Wahlsonntag wurden schon am Samstag gelegt. Gemeinsam waren wir mit dem Flussmeister des Brombachsees rund um das Infozentrum Seenland an der Mandlesmühle unterwegs und haben viele Details über das gigantische Bauprojekt zur Wasserüberleitung aus dem Donau- ins Main-Einzugsgebiet erfahren.

Beim Blick vom großen Staudamm aus über die weite Wasserfläche des Brombachsees, begann sich am Horizont auch schon die nahe Zukunft des Landesverbands Bayerischer Junggärtner e.V. deutlicher abzuzeichnen.

Text: LV Bayerische Junggärtner

Bildmaterial: LV Bayerische Junggärtner

Bild 1: Der neue Landesvorstand: hinten v.l.: Marion Thomas, Maxi Felix Boehm, vorne v.l.: Regina Haindl, Josef Huber, Robin Beetz. Niklas Engeland ist nicht im Bild.

Bild 2: Der neue Landesvorstand in Aktion: gemeinsam werden Ideen für das Jahresprogramm 2024 gesammelt.

Bild 3: Ganz oben auf der Dammkrone mit Blick über den großen Brombachsee.

Bild 4: Niklas Schädler, neuer Geschäftsführer des Landesverbands Bayerischer e.V. und der Bayerischen Jungbauernschaft e.V.